

Badan Kesbangpol Kota Metro Mulai Kunjungan Kelas Seleksi Calon Paskibraka 2025



Metro, 13 Januari 2024 – Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Metro resmi memulai rangkaian kegiatan Kunjungan Kelas dalam rangka Seleksi Calon Paskibraka Kota Metro Tahun 2025. Kegiatan ini dilaksanakan dari tanggal 13 Januari hingga 24 Januari 2025 dan melibatkan kunjungan ke 30 SMA/SMK/MA Negeri maupun Swasta se-Kota Metro.

Dasar Kegiatan :

Peraturan Badan Pembina Ideologi Pancasila Republik Indonesia Nomor 5 Tahun 2023 tentang Perubahan Atas Peraturan Badan Ideologi Pancasila Nomor 3 Tahun 2022 tentang Peraturan Program Pasukan Pengibar Bendera Pusaka.

Pada hari pertama, tim seleksi mengunjungi tiga sekolah, yaitu SMA Negeri 1 Metro, SMA Yos Sudarso Metro, dan SMK Muhammadiyah 1 Metro. Kunjungan ini bertujuan untuk menjangkau siswa-siswi terbaik yang memiliki potensi menjadi anggota Paskibraka yang akan mewakili Kota Metro pada tingkat provinsi maupun nasional.

Kegiatan seleksi ini melibatkan beberapa unsur, yaitu:

- Badan Kesbangpol Kota Metro,
- Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kota Metro,
- Kodim 0411/KM,
- Polres Metro.

Selain itu, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata (Porapar) Kota Metro turut hadir secara langsung dalam proses seleksi hari pertama ini untuk memberikan arahan dan menilai peserta seleksi.



Tahap Pra Seleksi Penjaringan

Dalam tahap pra seleksi penjaringan ini, peserta diuji dari berbagai aspek, termasuk fisik, kedisiplinan, dan wawasan kebangsaan.

Hal ini bertujuan untuk memastikan calon anggota Paskibraka memiliki karakter yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila, jiwa kepemimpinan, serta semangat nasionalisme.

“Kegiatan ini merupakan langkah awal untuk menemukan generasi muda terbaik yang nantinya akan mengemban tugas sebagai Paskibraka. Kami berharap seluruh peserta dapat mengikuti proses seleksi dengan baik dan penuh semangat,”.

Badan Kesbangpol Kota Metro berkomitmen untuk mencetak generasi muda yang tidak hanya memiliki kemampuan fisik yang prima, tetapi juga wawasan kebangsaan yang kuat. Dengan pelibatan berbagai pihak, termasuk unsur TNI dan Polri, diharapkan proses seleksi ini berjalan profesional dan transparan.

Kegiatan Kunjungan Kelas ini akan terus berlanjut ke sekolah-sekolah lainnya hingga tanggal 24 Januari 2025. Semua pihak berharap kegiatan ini dapat menjaring calon-calon Paskibraka yang mampu membawa nama baik Kota Metro di tingkat provinsi maupun nasional.

Informasi Tambahan :

Untuk informasi lebih lanjut terkait kegiatan seleksi ini, masyarakat dapat menghubungi Badan Kesbangpol Kota Metro atau mengikuti perkembangan melalui akun media sosial resmi Badan Kesbangpol Kota Metro.(As)



